



## POR FAVOR REVISE EL SITIO EN INTERNET DEL CENTRO DE APRENDIZAJE Y LIDERAZGO Y REALICE LA ENCUESTA ANUAL DE SATISFACCIÓN DEL SITIO EN INTERNET.

### Mayo es el mes de concientización sobre la salud mental

[Mayo es el Mes de Concientización sobre la Salud Mental. 988 Oklahoma](#), la línea de crisis de salud mental de Oklahoma, ofrece [afirmaciones diarias por mensaje de texto para quienes se registren](#) durante el mes de mayo. ¿Has visto *Desenmascarando el autismo con AFO*, el video podcast presentado y producido por Carley Dummitt? Carley es la coordinadora de mercadotecnia y extensión comunitaria de la Fundación para el Autismo de Oklahoma (AFO) y recientemente [lanzó un podcast titulado "Seamos realistas sobre el autismo y la salud mental"](#).

### En primer plano: La codirectora de LEND de Oklahoma recibe el premio al líder del año de la IEPA

La directora de Educación de Liderazgo de Oklahoma en Desarrollo Neurológico y Discapacidades Relacionadas (LEND), [la Dra. Megan Roberts](#), recibió recientemente el premio Líder del Año [2024 de la Asociación de Educadores y Profesionales Interprofesionales \(I EPA\) de la Universidad de Oklahoma](#). La Dra. Roberts es una fuerza dinámica en la defensa y educación de la discapacidad. A través de [su liderazgo del programa OKLEND](#), reúne de manera efectiva a estudiantes y profesores de 16 disciplinas diferentes, enseñándoles cómo trabajar juntos de manera respetuosa y garantizando que todas las voces sean escuchadas. Como profesora asociada en la Facultad de Medicina del campus de la ciudad de Oklahoma, asesora a estudiantes de todo Oklahoma. También preside el Consorcio LEND de la Región Sur y forma parte del Consejo Nacional de Directores de Capacitación de la Asociación de Centros Universitarios sobre Discapacidad (AUCD). Su influencia se extiende a nivel mundial, ya que ha sido mentora de ocho becarios profesionales de Kenia, Uganda y Tanzania a través de los [Programas de becarios profesionales en empleo inclusivo para personas con discapacidad y participación cívica inclusiva](#), patrocinados por la Oficina de Asuntos Educativos y Culturales del Departamento de Estado de EE. UU. La Dra. Roberts brinda asistencia técnica para mejorar los sistemas, políticas y servicios relacionados con la discapacidad a nivel local, estatal y nacional. Su dedicación continúa impulsando cambios positivos en el campo. ¡Felicitaciones, Dra. Megan Roberts!

### Supporting Access for Everyone (Apoyando el Acceso para Todos) publica una declaración de consenso sobre la atención médica para niños con discapacidades del desarrollo

[Supporting Access for Everyone o "SAFE"](#) es un grupo interdisciplinario compuesto por médicos, expertos y otras partes interesadas que desean mejorar la atención médica que reciben los niños con discapacidades del desarrollo en hospitales y clínicas. Recientemente, SAFE publicó una declaración que resume sus objetivos de hacer realidad el cuidado excelente para todos los niños. [El resumen en lenguaje más sencillo se puede encontrar aquí](#).

### Nuevo programa de Equipos de Adaptación y Servicios Profesionales

[Sooner Success](#) y los [Servicios de Salud Materna e Infantil Título V](#) tienen un nuevo programa de equipos de Adaptación y Servicios Profesionales que ofrecerá a niños con discapacidades hasta \$1,500 para servicios profesionales o equipos de adaptación. También se incluyen servicios profesionales como campamentos y servicios terapéuticos, recreativos y de tutoría. [Se recomienda que presenten su solicitud](#) las familias que tienen niños con discapacidades o necesidades especiales de atención médica, desde el nacimiento hasta los 17 años, que no están cubiertos por Medicaid u otro programa.

### El Departamento de Justicia finaliza la regla de accesibilidad web para sitios y aplicaciones de los gobiernos estatales y locales

El [Departamento de Justicia \(DOJ\)](#) aprobó una nueva regla para la Ley de Estadounidenses con Discapacidades (ADA) para facilitar el uso de sitios web y aplicaciones móviles para personas con discapacidades. [Esta hoja informativa](#) explica qué deben hacer los gobiernos estatales y locales para garantizar que su contenido en línea sea accesible.

### Evaluación de necesidades del Título V: ¿se necesitan comentarios del público!

La subvención global para servicios de salud materno infantil, Título V de la Ley de Seguridad Social, es el único programa federal dedicado a mejorar la salud de todas las mujeres, niños y familias. La legislación del Título V (Sección 505(a)(1)) exige que Oklahoma realice una Evaluación de Necesidades integral cada cinco años que identifique las necesidades de la población de salud materno infantil. [Solo unos minutos de su tiempo ayudarán a dar forma a los programas y guiar la financiación de los recursos para las mujeres embarazadas, madres y niños de Oklahoma](#).

### Eventos y anuncios

#### Mayo 16 | Seminario web OHS DDS: Cuidado de crianza especializado |12-1pm | Virtuales y GRATUITO

Los Servicios Humanos de Oklahoma | Los Servicios de Discapacidades del Desarrollo (DDS) invitan a aquellos que estén interesados en convertirse en padres de cuidado de crianza especializado (SFC) a asistir a un seminario web gratuito de 12 a 1 p. m. el 16 de mayo. Los padres de crianza especializados apoyan a personas de 3 años en adelante que reciben servicios de exención del DDS. Un padre de SFC cuenta con el apoyo de un administrador de casos del DDS, un especialista en cuidados de crianza y cualquier otro proveedor profesional que trabaje con la persona en el hogar. La experiencia con personas con discapacidades intelectuales o del desarrollo puede ser útil, pero no es obligatoria. [Para obtener más información y registrarse, visite la página de eventos](#).

#### Junio 13 | Reunión de la lista de espera del DDS | 13:30-15:00 | Opción presencial y virtual

La reunión de la lista de espera del DDS se llevará a cabo en persona el 13 de junio a la 1:30 p. m. en el Capitolio del estado de Oklahoma, sala 450. También habrá una opción virtual para aquellos que no puedan asistir en persona. La reunión de la lista de espera del DDS fue creada por familiares para familiares. Es un momento para que aquellos que están en la lista de espera y aquellos que quieren aprender más interactúen con el director del DDS, el liderazgo del DHS y otras agencias y programas estatales que apoyan a las personas con discapacidades del desarrollo y sus familias. Individuos, familiares y aliados de la comunidad compartan información y recursos, hagan preguntas y planten inquietudes. [Reunión virtual de lista de espera previa a la inscripción](#).

#### Junio 28 | Programa de Transición para el Empoderamiento de Personas Ciegas y con Discapacidad Visual (VIBE)

[El programa Transition VIBE](#) ayuda a los estudiantes a descubrir qué quieren hacer después de la escuela secundaria y cómo lograrlo. Este programa de una semana enseña a los estudiantes habilidades para vivir solos, tener éxito en entrevistas de trabajo, comunicarse claramente, usar tecnología, trabajar en equipo, escribir un buen currículum y moverse por la ciudad. Para obtener más información, comuníquese con su consejera del DRS, Deitra Woody al 405-522-3410, o Magan Rowan al 405-522-3380.

#### Junio 28 y 29 | 15ª Conferencia Estatal Anual Del Centro de Padres de OK| Midwest City OK | GRATUITA

El Centro de Padres de Oklahoma (OPC) organizará su 15ª Conferencia Estatal Anual "Navegando por la Educación Especial y más allá" el viernes 28 de junio de 8:00 am a 5:00 pm y el sábado 29 de junio 8:30 am a 3:30 pm. La conferencia se llevará a cabo en el Centro de Conferencias Reed en Midwest City. La conferencia está diseñada para educar a padres, familias y profesionales sobre cómo construir asociaciones que satisfagan las necesidades de niños y jóvenes con una amplia gama de discapacidades, desde el nacimiento hasta los 26 años. La asistencia [es gratuita, pero debe registrarse](#).

#### Durante todo junio y julio | Campamentos DRS STEM 2024 | Varias ubicaciones en Oklahoma

[El Departamento de Servicios de Rehabilitación](#) organiza campamentos STEM en todo Oklahoma durante todo el verano. STEM significa Ciencia, Tecnología, Ingeniería y Matemáticas. El campamento STEM está abierto a todos los estudiantes de Oklahoma con discapacidades, de 14 a 19 años. Los participantes deben poder seguir instrucciones verbales con apoyo limitado. Los participantes aprenderán a usar computadoras, software y tecnologías relacionadas para diseñar y crear parches, botones y más. [Información de ubicación y registro](#).

#### ¡Queremos Escuchar de Ti!

¿Tienes noticias o un evento para compartir? Envíe toda la información, incluido un enlace (Si corresponde) a [learn2lead-ucedd@ouhsc.edu](mailto:learn2lead-ucedd@ouhsc.edu). Todos los envíos deben realizarse a más tardar el cuarto viernes del mes anterior a la publicación (Por ejemplo, el cuarto viernes de junio para el boletín de julio).

Sign-up to receive our free monthly newsletter *focus facts on community living* <http://tiny.cc/focusfacts>

Or use your cell phone camera and point it to this QR code



La Universidad de Oklahoma promueve una comunidad universitaria diversa, equitativa e inclusiva fomentando los aportes, antecedentes y perspectivas particulares de cada persona. OU Norman, OU Tulsa y el Centro de Ciencias de la Salud reconocen que fomentar un ambiente inclusivo para todos, con especial atención a las necesidades de las poblaciones históricamente marginadas, es vital para la búsqueda de la excelencia en todos los aspectos de nuestra misión institucional y mejora la experiencia en la OU para todos los estudiantes, profesores y miembros del personal.

focus facts se publica para los miembros de la Red de Discapacidades del Desarrollo Afiliada a la Universidad. El objetivo es destacar información específica y datos relevantes para desarrollar y mantener entornos positivos en la comunidad. Se brinda información para usarla en este documento o para su posterior circulación. Cuando se reimprima información, se solicita citar a focus facts y el mes de la publicación indicado debajo del titular, en la parte superior de esta página. Se brinda el nombre de una persona a quien se puede contactar para solicitar información adicional sobre los datos que se mencionan en este boletín. Si tiene datos, información o una historia para contar que sea relevante para la vida en comunidad, envíela al editor de focus facts a la siguiente dirección: Center for Learning and Leadership/UCEDD OU Health Sciences Center, PO Box 2690, Oklahoma City, OK 73126. Incluya la fuente de información, por título, una descripción o historia de un párrafo (o menos), un nombre de contacto que pueda proporcionar información adicional sobre el tema, y un número de teléfono para el contacto durante el día o la noche.

Si tiene alguna pregunta sobre el formato para los envíos, llame a la sede principal del Centro de Aprendizaje y Liderazgo/UCEDD al (405) 271-4500.

Cualquier organización o persona que comparta los intereses de los miembros puede afiliarse a la Red de Discapacidades del Desarrollo Afiliada a la Universidad. La Red se dedica a identificar oportunidades de colaboración e intercambio de información entre los miembros participantes, lo cual permite mejorar nuestra capacidad estatal, regional o local para brindar un mejor entorno de vida en Oklahoma para las personas con discapacidades del desarrollo o de otro tipo y sus familias. La Red cuenta con el apoyo parcial de un subsidio de la Administración sobre Discapacidades Intelectuales y del Desarrollo de los Estados Unidos, el Departamento de Salud y Servicios Humanos y las Oficinas de Representantes Designados del Centro de Aprendizaje y Liderazgo/Socios colaboradores de UCEDD.

Si tiene una discapacidad (sordera/disminución auditiva, ceguera/disminución visual, movilidad, cognitiva, etc.) y requiere adaptaciones, escriba a [Learn2Lead@ouhsc.edu](mailto:Learn2Lead@ouhsc.edu). Es útil que informe qué tipo de adaptaciones serán necesarias para garantizar que pueda usar los recursos.